
VERBALE DEL 30 MARZO 2016

L'anno 2016, il giomo 30 del mese di Marzo si è riunito presso 1a sua sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione, a norma di Regolamento, del presidente Tomaselli

prot.342824 del24 marzo 2016 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli.

E' assistito dal Segretario it P.O Ia Dott.ssa Giovanna Lotà.

Il Presidente Tomaselli chiama l'appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguelti consiglieri:

Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Greco, Inzerillo, La Valle, Sala e Savoca. Risultano assenti i
Consiglieri, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, Marchese, Scarlata e Terzo.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Il Presidente nell'ambito delle comunicazioni elenca delle note pervenute alla Circoscrizione.

- Richiesta pattugliamento squadra W.UU. pista ciclabile tratto via Madonna Colonnella e via A. Diaz.

Risponde Galatiolo che la u.O. Relazioni esterne e istituzionali ha proweduto a inoltrare la richiesta del

Consigliere Colletti ai responsabili dei servizi operativi esterni.

- Richiesta intervento spurgo Largo Cammareri Scurti.

Il Dott. Zummo risponde che più volte l'Ente Ist Aut. Case Popolari è intervenuto negli edifici dell,area

evidenziata e di aver richiesto i fondi per il nuovo impianto fognario.

- AMG Ripristino punto luce via Conte Federico tra i civici 84 -94.

È stato riscontrato un guasto di grossa entità nella cabina di alimentazione di "Santa Maria di Gesù,,. L,AMG
sta prowedendo all'affidamento a ditte specializzate.

- AMG Ripristino punti luce Fondo Piazzese.

Dal sopralluogo effettuato è emerso che è necessario sostituire due armature, operazione già ilserita nel

programma della società.

Alle ore 10,15 entra il Consigtiere Scarlata.

- AMG Richiesta ripristino impianto illuminazione via Messina Marine dal297 al 315.

I punti luce funzionano in maniera parziale per un guasto di grossa entità alla cabina Sperone l. Si sta

procedendo ad affidare tale intervento ad una ditta esterna.

AIle ore 10,20 esce il Consigliere Cardella.

Il Presidente nomina scrutatori i consiglieri Cangelosi, Colletti e Scarlata. Detta nomina viene approvata

all'unan inr ità.

I Consiglieri La Valle e Savoca chiedono il prelievo delle proposte n. 465128 del 10.06.2015 e 585669 del

22.07 .2015 e relativi estratti di verbale e il consiglio accorda il prelievo.



Consigliere La Valle la descrive brevemente spiegando che la motivazione di questa proposta è legata al fatto

che occorre incentivare i docenti a invitare iragazzi autilizzare i social network in modo più razionale.

Il Presidente ringrazia il Presidente della Commissione perché questa proposta è simbolo di riscatto dei

ragazzi del quartiere. Il Presidente pone in votazione proposta n.465128 del 10.06.2015 per appello nominale

che viene approvata all'unanimità alle ore 10,25. Risultano assenti i Consiglieri Cardella, Duminuco,

Giocaliero, Guaresi, Marchese e Terzo.

Si dà lettura della proposta 585669 de\22.07 .2015 avente per oggetto Mostra di quadri di artisti disabili locali

a firma del Consigliere Cardella, ma vista l'assenza del Consigliere il Presidente accantona la proposta.

Alle ore 10,30 escono i Consiglieri Di Fazio e Greco.

Dopo una breve discussione il Presidente constatata l'assenza del numero legale alle ore 10155 e rinvia di

un'ora la seduta.

Alle ore 11'55 il Presidente Tomaselli riapre la seduta di Consiglio e risultando presente solo se stesso

chiude la seduta di Consiglio.

Il Segretario

(P.O. Dott.ssa Giovanna Lotà)
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